

USUARIA CACHETE A ADMINISTRADORA DE FINANZAS EN NEZAHUALCÓYOTL POR CORRUPTA Y PREPOTENTE

6

A la administradora no le importa su imagen ni la de la institución sólo el dinero que le reporta la corrupción a través del coyotaje.



COBRADORES DE TIANGUISTAS REPORTAN A TESORERÍA MUNICIPAL SOLO EL 50% DE LO RECAUDADO

6

PROLIFERAN DEPÓSITOS CLANDESTINOS DE VENTA DE GAS EN NEZAHUALCÓYOTL

Casas Particulares Almacenan Cilindros De Gas Sin Ninguna Medida De Prevención Mientras Las Autoridades Correspondientes Duermen en sus Laureles.



6

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas Febrero del 2015 Año V N° 91

TRIUNFO ANUNCIADO DEL PRD EN CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL

Juan Zepeda paga deuda histórica de agua y luz para que el nuevo gobierno perredista tenga liquides extra por más de 519 millones de pesos



3

REGIDORES DE IXTAPALUCA GANAN MÁS QUE JEFES DE ESTAD LATINOAMERICANOS



La Alcaldesa con licencia Maricela Serrano en conferencia de prensa dijo ganar 100 mil pesos mensuales pero no exhibió ningún recibo de nómina

3

PROLIFERAN DEPÓSITOS CLANDESTINOS DE VENTA DE GAS EN NEZAHUALCÓYOTL

Alejandro Tellez

Nezahualcóyotl, Méx.- Aumenta el peligro en la localidad ante la gran cantidad de viviendas que operan de manera clandestina como depósito de gas con la complacencia de las autoridades.

Los vecinos que viven cerca de estos lugares, informan que a pesar de las denuncias que han promovido ante los responsables de verificar ésta ilícita actividad, no han sido escuchados y hasta que se genere una desgracia, se pondrán en acción y como siempre, después del niño ahogado tapan el pozo.

Las versiones de la gente que teme por su vida y la de su familia, coinciden en que policías de diferentes

corporaciones pasan por su renta a estos lugares ya que están enterados de que se trata de una actividad prohibida además de irresponsable, sin embargo dijeron que solo les interesa el dinero no la seguridad de los ciudadanos.

Desgracias como las que se han registrado a través de los años en el país pero sobre todo en el Estado de México, parece que no sirven de nada. En Nezahualcóyotl, apenas se cimbraron varias casas debido a la explosión por acumulación de gas LP en un domicilio particular de la colonia Atlacomulco, el cual funcionaba como depósito clandestino con un saldo de cinco lesionados entre ellos dos policías municipales. También se afectaron cinco casas aledañas, cinco vehículos y

una patrulla.

C a b e señalar que después de un año, el lugar sigue funcionando como si nada hubiera pasado.

Domicilios con las mismas características se localizan en calle lago ginebra y av. pirules col. Agua azul, virgen de la concepción No 12, col. Virgenitas, gallo colorado y amanecer rancharo, col. Benito Juárez, entre muchos otros.

Por lo expuesto en estas líneas, hacemos un llamado urgente al



Comandante, Enrique Nápoles Báez, titular de Protección Civil y Bomberos en Nezahualcóyotl, para que por lo menos de vez en cuando visite estos lugares para que certifique lo que la gente reclama y que no acuda cuando las desgracias se presenten.

USUARIA CACHETE A ADMINISTRADORA DE FINANZAS EN NEZAHUALCÓYOTL POR CORRUPTA Y PREPOTENTE



Ricardo Ramírez

"coyotes" realizaban diferentes emplacamientos de forma rápida, lo que causó molestia en el elemento policiaco y después de ofenderla, llamó a la Jefa, quien a su vez como es su costumbre maltrato de forma verbal a la señora Adriana, ésta no se dejó y le acomodo tremenda cachetada motivo por el cual la Jefa solicitó apoyo a la policía municipal y todo concluyó en lo de siempre, los elementos detienen y

Nezahualcóyotl, Méx.- Desgraciadamente y ante la complacencia de las autoridades de la Secretaría de Finanzas, continúan los problemas en Nezahualcóyotl donde la impunidad, malos tratos y sobre todo, una desmedida corrupción operada por la Administradora del lugar María Beatriz García Ortiz, ha provocado en varias ocasiones la intervención de policías municipales.

Una vez más, en el interior de las oficinas de emplacamiento ubicada en Av. Sor Juana Inés de la Cruz esq. Calle Indio Triste de la colonia Metropolitana segunda sección, se generó una discusión que pasó a los golpes debido a los reclamos que le hicieron algunos usuarios a la señora Beatriz, quien se caracteriza por sus aires de poder, humillando prácticamente a todo el que se acerca reclamando las corruptelas que observa.

Los hechos se registraron cuando la señora Adriana Contreras, vecina de la localidad desesperada por el tiempo que llevaba en el lugar esperando ser atendida, se atrevió a reclamar al policía de por qué la tenían esperando desde las siete de la mañana sin ser llamada mientras los conocidos como

conducen hacia el Juez conciliador únicamente a los usuarios, nunca a la Jefa quien se acredita como acregida pero nunca la conducen a que denuncie tal vez por temor a que se descubra su oscuro negocio en complicidad con los "gestores" que también la tapan y hasta defienden.

Importante recordar que ya son muchas las veces que se genera este tipo de situaciones, pero los responsables de la Secretaría de Finanzas del Estado de México, ignoran el actuar de doña Beatriz y su perro fiel, Dionisio Santiago Fabián, (policía de la región XI quien al tener el respaldo de su jefa, se comporta igual o peor que ella).

La sospecha de que sus Jefes se encuentran involucrados en sus escabrosos negocios va en aumento, ya que a pesar del cochinerito que provoca y le reditúa jugosas ganancias de dinero, hacen como que no saben nada y la sostienen hasta que seguramente se genere en el lugar una desgracia de gran magnitud.

De igual forma se habla de la presunta complicidad del comandante de la Región XI, Leopoldo Carrillo Pardo, (jefe de Dionisio), por hacer caso omiso de la actuación de su elemento a pesar de haber sido enterado en

COBRADORES DE TIANGUISTAS REPORTAN A TESORERÍA MUNICIPAL SOLO EL 50% DE LO RECAUDADO

Ricardo F. Ramírez.



Nezahualcóyotl, Méx.- El cobro que realiza la Jefatura de tianguis en los miles de puestos que se dedican a la venta de diversos productos, llega a medias a la tesorería municipal informan los mismos comerciantes debido a que los encargados de la recolección no dan recibo por lo menos al 50% de los vendedores.

Se supone que cobran la cantidad de 5 pesos por lugar sin embargo, existen puestos que miden el doble o triple por lo que pagan una mayor cantidad (pero sin recibo) y se ponen de acuerdo con los cobradores para el monto que tienen que pagar, por cierto, el personal no porta por lo menos su chaleco con la leyenda de tesorería municipal, y de su identificación mejor ni hablamos.

Comerciantes que pidieron omitir sus

nombres por obvias razones, detallaron a este medio informativo que las personas encargadas de cobrar los lugares se sienten tocados por días ya que actúan de forma despota y amenazante si la gente no les puede pagar, sin tomar en cuenta la mala situación por la que atraviesan.

Es importante mencionar que constantemente se generan cambios en el personal encargado de la recaudación de dinero en esta localidad, tal vez por no reportarlo en su totalidad y habría que investigar al Jefe de este Departamento Elmer Norberto Reyes Ángel, para analizar el dato que reporta a tesorería con el bloc de recibos que utiliza ya que al parecer son del año pasado.

REGIDORES DE IXTAPALUCA GANAN MÁS QUE JEFES DE ESTADO LATINOAMERICANOS



Alcaldesa, regidores y síndico de Ixtapaluca, en el Estado de México, cuestan a la ciudadanía 1 millón 790 mil 966 pesos al mes. Tan sólo la edl gana 196 mil pesos mensuales, cuando -por ejemplo- Evo Morales, presidente de Bolivia, percibe el equivalente a 42 mil pesos.

La alcaldesa con licencia de Ixtapaluca, Maricela Serrano, busca una diputación.

mil 433 pesos, cantidad que es incluso 15 mil pesos menor a la que recibe el coordinador de asesores de la presidencia en el Ayuntamiento.

El mandatario de Honduras, Juan Hernández y el de Perú, Ollanta Humala, también reciben un monto menor al de los funcionarios mexicanos. El primero de ellos gana 70 mil 154 pesos y el segundo 82 mil 119 pesos.

El análisis realizado por El Financiero reveló que en el municipio donde según el Coneval se tiene de 25 a 50 por ciento de su población con

(El Financiero)

CIUDAD DE MÉXICO. Los salarios del síndico, regidores y presidenta municipal de Ixtapaluca, Estado de México, son superiores a los de 10 presidentes de Latinoamérica y le cuestan a los ciudadanos 1 millón 790 mil 966 pesos cada mes.

Sus percepciones son superiores a las de casi todos los presidentes del continente. La alcaldesa Maricela Serrano gana 196 mil 701 pesos; el síndico Gustavo Martínez, 139 mil 875 pesos y cada uno de los 13 regidores tienen un ingreso de 111 mil 876 pesos.

Mientras que el mandatario de Bolivia, Evo Morales, tiene una percepción de 42

pobreza y de 0 a 25 por ciento en pobreza extrema, se supera además el salario de los presidentes de Venezuela, Ecuador, Paraguay, Colombia, Argentina, Brasil y Uruguay.

Los 15 integrantes a la cabeza de Ixtapaluca deben procurar "el bienestar general de la población" mediante principios de "legalidad, igualdad, buena fe, honestad (...) y transparencia" según lo estipulado en el Bando Municipal de Ixtapaluca 2014.

El documento también señala que la misión de cada uno de sus integrantes se divide de la siguiente manera: la presidenta será la encargada de representar al

municipio y celebrar "todos los actos y contratos necesarios para el desempeño de los negocios administrativos y la eficaz prestación de los servicios públicos".

El síndico tendrá a su cargo la "defensa de los intereses del municipio, en especial los de carácter patrimonial, y la función de controlaría interna". Y los regidores serán los encargados de vigilar "la buena marcha de los ramos de la administración pública y la prestación adecuada de los servicios, a través de las comisiones creadas".

Y son estos funcionarios los que a pesar de gobernar un municipio que, según datos del Inegi, cuenta con solo 10 comunidades y tiene un total de 467 mil 361 habitantes, están por encima del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro y el ecuatoriano Rafael Correa.

El sucesor de Hugo Chávez tiene una nómina mensual de 92 mil 392 pesos y a Correa le corresponden 104 mil 516 pesos en el mismo periodo.

Maricela Serrano, Gustavo Martínez y los 13 síndicos también sobrepasan los 128 mil 211 pesos de sueldo del presidente de Paraguay, Horacio Cartes y el de los mandatarios de Colombia, Argentina, Brasil y Uruguay.

Los montos de estos cuatro últimos mandatarios rondan entre los 149 mil a los 186 mil pesos.

Entre otros resultados encontrados en el análisis de los salarios a nivel latinoamericano, se encontró que a la cabeza está Enrique Peña Nieto, seguido de Otto Pérez de Guatemala y en tercer lugar, la presidenta de Chile, Michelle Bachelet.

Peña Nieto percibe 357 mil 888 pesos, Otto Pérez 268 mil 756 pesos, y Michele Bachelet alrededor de 224 mil 590 pesos. La administración que lidera Maricela Serrano, en Ixtapaluca, tomó protesta el 12 de diciembre de 2012 en presencia del gobernador del estado Erubiel Ávila y concluirá a finales de este año.

El ayuntamiento estuvo en boca de los medios por el secuestro del padre de la alcaldesa, Manuel Serrano, en octubre de 2013. Tras casi un año de indagatorias el ciudadano apareció asesinado en septiembre de 2014.

La presidenta municipal ofreció medio millón de pesos por el rastro de los secuestradores e incluso pidió investigar al diputado local priista, Armando Corona Rivera, para determinar si era culpable.

La funcionaria forma parte de la organización Antorcha Campesina, que a la par de la búsqueda que realizaba la PGJEM, llevaba a cabo labores de difusión para el rescate de su padre.

TRIUNFO ANUNCIADO DEL PRD EN CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL

Juan Zepeda paga deuda histórica de agua y luz para que el nuevo gobierno perredista tenga un liquides extra de más de 519 millones de pesos

Jaime Miranda.

Nezahualcóyotl, Méx.- El pasado 17 de febrero del año en curso, el Alcalde Juan Zepeda Hernández, anuncio con bombo y platillo el fin de la deuda histórica que se ha mantenido en materia de luz y agua potable en este municipio tan sufridor, sin embargo, es claro que las negociaciones cupulares sostenidas durante varias semanas dan por concluido que el Diputado, Juan Hugo de la Rosa García, será el próximo Presidente Municipal, por lo que de otra forma no se entiende que el Partido del Sol Azteca salde la deuda de forma gratuita.

Para los habitantes de este populoso municipio, es muy agradable escuchar la noticia ya que no habrá pretexto alguno para invertir de forma contundente en el próximo trienio en materia de seguridad y educación entre otros tantos rubros de los que se carece, porque la administración entrante no recibirá deudas, pero por otro lado, nos llevamos una gran desilusión ya que nuestro voto en las próximas elecciones será solamente para cubrir el requisito.

Si como en la contienda pasada se generan agarrones, mentadas madre y robo de boletas y urnas, estaremos observando el conocido circo político de

siempre, tal vez con la única diferencia de que en esta ocasión de forma descarada.

De tal forma que los ciudadanos nezahualcoyotlenses, deberán recibir todo lo que les regalen a cambio de su voto sin distinción de partido, a fin de cuentas ya sabemos quien es el bueno.

Finalmente, Zepeda Hernández explicó que el Gobierno inmediato asumirá la administración sin deudas, lo cual le permitirá una liquidez extra de 519 millones 102 mil 111 pesos, también dijo que en caso de no haber actuado de esta manera responsable, a la siguiente administración le



habrían intervenido el recurso de Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios (FORTAMUN) el cual hubiera implicado directamente una reducción del Fondo cercana al 55% y que hubiera implicado de manera directa un recorte a los recursos destinados a Seguridad Pública; y puntualizó que al mantener intacto este recurso se genera una liquidez extra de cerca de 180 millones de pesos para el próximo gobierno, además de un ahorro total de 1,712 millones 578 mil 129 pesos.

(Ya lo veremos en la práctica porque de lengua..... me como un taco)

GOBIERNO DE CHIMALHUACÁN CONTINÚA EQUIPANDO COMEDORES COMUNITARIOS

Chimalhuacán, Méx. - Con el objetivo de beneficiar a grupos vulnerables, el gobierno del Nuevo Chimalhuacán continúa equipando e inaugurando comedores comunitarios como parte de la Cruzada Nacional Contra el Hambre. Durante el pasado fin de semana, en la comunidad de Totolco, los vecinos se reunieron desde temprano para acompañar al presidente municipal suplente, Sergio Díaz Espinoza, quien puso en marcha un comedor comunitario y dos pavimentaciones de concreto hidráulico.

Las obras y servicios beneficiarán a más de mil personas en la parte alta del cerro El Chimalhuacán.

El alcalde informó que en una primera etapa abrirán sus puertas más de 40 comedores comunitarios, cada uno con capacidad para atender hasta a 120 personas diariamente con desayunos y comidas.

El gobierno municipal en coordinación con su similar federal, proyectan durante este año la apertura de 142 comedores comunitarios en las zonas más vulnerables del municipio, beneficiando a más de 17 mil chimalhuacanos.

En la misma jornada, el presidente municipal inauguró las pavimentaciones de las calles Francisco Sarabia y Renacimiento, además sostuvo una reunión con vecinos, quienes solicitaron la construcción de diversas obras de alto impacto social en la zona.



NEZAHUALCÓYOTL SE CONVERTIRÁ EN EL MUNICIPIO MÁS VIGILADO DE TODO EL ESTADO



Nezahualcóyotl, Méx. - Más de mil 800 cámaras de video-vigilancia serán monitoreadas día y noche desde el nuevo centro de mando de seguridad pública que fue inaugurado en esta localidad por Damián Canales Mena, Comisionado de Seguridad Ciudadana y

Juan Zepeda Hernández Presidente Municipal, con el propósito de reducir el índice delictivo.

El C-4, como se le denomina al centro de mando de la dirección de seguridad pública municipal, estará manejado por casi 70 personas capacitadas, que serán los ojos y

oídos de todo lo que ocurre en las calles de ciudad Nezahualcóyotl.

Con la instalación del centro de mando, las autoridades estatales y municipales revelan que Nezahualcóyotl se convertirá en el municipio más vigilado de todo el estado, y con la ayuda de este equipo tecnológico donde el gobierno federal aportó 600 video-cámaras-, se espera reducir aún más los índices delictivos en esta localidad, considerada una de las más conflictivas por la cantidad de gente que aquí habita.

El comisionado de seguridad ciudadana de la entidad, Damián Canales Mena, indicó que en Neza los índices delictivos se han reducido considerablemente, y apuntó que el año pasado se denunciaron 4 mil delitos menos en esta demarcación.

En tanto, el alcalde Juan Zepeda reveló que en 2014 este municipio dejó de ser una de las cinco demarcaciones con más robos de autos, como ocurría en los últimos cinco

años. Dijo que los avances en materia de seguridad pública no hubieran sido posibles sin la coordinación y colaboración que existe entre las policías municipal y estatal.

Para este centro de mando, el gobierno municipal invirtió poco más de 20 millones de pesos en ampliar, remodelar y modernizar el inmueble que lo alberga, ubicado a un costado del Palacio Municipal. Esta obra implicó también duplicar el número de elementos que laboraba en él, pues ahora se tienen que monitorear mil 800 cámaras ubicadas en la vía pública. Además de este centro de mando, la dirección de seguridad pública municipal ha puesto en marcha un programa para tener un comité de seguridad en cada una de las once mil cuadradas que existen en el municipio y se pueda tener una mejor y mayor capacidad de respuesta ante la comisión de los delitos.

CHICOLOAPAN CONMEMORÓ EL 194 ANIVERSARIO DEL DÍA DE LA BANDERA

Chicoloapan, Méx. - Mario Rojas Hernández, Presidente Municipal de este municipio, encabezó la ceremonia del 194 aniversario del Día de la Bandera en la explanada municipal ante la presencia de los integrantes del cabildo, 26 escoltas de jóvenes y niños además de la ciudadanía.

En su momento, el edil expresó: "Nuestra Bandera Mexicana, es la primera noción que tenemos de patria. Desde muy pequeños, y más aún antes de comprender el significado de nuestro país, de nuestro estado y de la palabra México, reconocemos el verde, el blanco y el rojo como colores que nos identifican y que nos pertenecen". Incitó a los chicolopolenses para que este 24 de febrero, refrenden su compromiso por fomentar la paz y la estabilidad, seguir construyendo un municipio grande y fuerte, gracias a la solidaridad del gobernador del Estado, doctor Eruviel Ávila Villegas y a la colaboración y corresponsabilidad de la ciudadanía.

Resalto el respaldo que la administración pública municipal, ha brindado a la política y decisiones que el gobierno del presidente de la República, licenciado Enrique Peña Nieto, ha llevado a buen puerto, impulsando reformas

estructurales transformadoras, para que cada quien pueda escribir su propia historia de éxito. Acentuó "en Chicoloapan seguiremos trabajando con pasión por servir, todo ello, para que se mantenga la seguridad, la justicia y la paz. Chicoloapan lo merece, nuestros niños lo merecen, trabajemos para eso".

Dentro de un ambiente de alegría, se rindieron honores a la Bandera y tomó protesta a los niños y jóvenes, integrantes de las 26 escoltas y para sellar este importante acto cívico, todos los presentes entonaron con respeto nuestro Himno Nacional, así como el Himno del Estado de México. Posteriormente se llevó a cabo en dos planteles educativos la incineración, reemplazo e izamiento de la Bandera Nacional. Primero, en la escuela secundaria Juan Rulfo turno matutino, y posteriormente en la Preparatoria Oficial Número 143.

La incineración de la Bandera Nacional, se rige bajo el



Artículo 54 bis de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales. La Bandera Nacional que haya sufrido un deterioro debe sustituirse. Las cenizas deberán ser resguardadas o enterradas como un símbolo de regreso a las entrañas de la Patria. La Bandera Nacional es un objeto sagrado, que incinerado y transformado en polvo vuelve a sus orígenes

ANUNCIA ERUIVEL ÁVILA APLICACIÓN DE PROGRAMA DE SALUD BUCAL PARA NIÑOS MEXIQUENSES

Se dará a 120 mil niños y niñas menores de 12 años de edad, en el Estado de México.

Texcoco, Méx. - El gobernador Eruviel Ávila Villegas anunció la puesta en marcha del Programa de Salud Bucal, que a través del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) beneficiará a más de 120 mil niños y niñas menores de 12 años, en el cual se aplicarán de 6 a 8 selladores (material plástico que sirve como barrera), para evitar que tengan caries.

"Es un programa piloto que estamos arrancando, yo tengo fe que pueda tener muy buenos resultados este tratamiento. Por ejemplo, en un consultorio pudiese tener un costo mínimo de 300 pesos, en el caso del Gobierno del Estado de México, el costo será cero, será un apoyo totalmente gratuito y, con estas acciones estamos siendo preventivos en la salud bucal de nuestras niñas, de nuestros niños", indicó. Al entregar apoyos de las 10 Acciones por la Educación,

indicó que se invertirán 7.4 millones de pesos en la aplicación de este tratamiento dental, al que también se le añadirá fluor para fortalecer el esmalte, sobre todo para la población que tiene difícil acceso a los Centros de Salud en los que puedan atender problemas de este tipo, para quienes se han creado las unidades médicas móviles, que acuden a los lugares más apartados.

En este marco, en el que se otorgaron a más de 5 mil estudiantes de los municipios de Chiautla, San Salvador Atenco, Chiconcuac, Papalotla, Tepetlaxotoc, Tezoyuca y Texcoco, Eruviel Ávila dio a conocer la creación de una Universidad Politécnica en la zona Oriente del estado, la cual contará con una inversión de 60 millones de pesos, y en una primera etapa que concluirá a finales de 2015, ofrecerá 800 espacios en beneficio de los alumnos de esta región.

En la Unidad Deportiva Silverio Pérez, otorgó tarjetas La Efectiva con 2 mil 500 pesos por ciclo escolar, para los integrantes de escoltas, kits deportivos, becas a estudiantes de excelencia, equipos de cómputo en favor de niños con alguna, además de dar a conocer que se construirá la



Universidad Politécnica de la Zona Oriente del Estado de México, que ofrecerá 800 espacios para jóvenes de la región.

EN EL PRI VAMOS POR CANDIDATOS QUE TENGAN COMO PREMISA A MÉXICO: CARLOS IRIARTE MERCADO

Toluca, Méx. - El partido postulará a las mejores mujeres y hombres, a los más acreditados, con los perfiles más aptos para la acción de gobierno y la acción legislativa, candidatas y candidatos que tengan como premisa a México, aseguró Carlos Iriarte Mercado, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México, al encabezar la XLI Sesión Ordinaria del Consejo Político Estatal de este instituto.

El pleno de este órgano colegiado autorizó solicitar al Comité Ejecutivo Nacional, la expedición de las Convocatorias para los Procesos internos para seleccionar y postular candidatos a diputados locales para el periodo constitucional 2015-2018 y a miembros de los Ayuntamientos para el periodo constitucional 2016-2018.

Iriarte Mercado señaló que en el proceso de selección, inclusión e integración de sus cuadros, los priistas serán cuidadosos y exhaustivos para ser competitivos en los 125 municipios, en los 45 distritos locales y en los 40 distritos federales, para que en cada andador, paraje



de comunidad, ranchería, colonia, fraccionamiento y unidad habitacional, se cuente con la presencia de una mujer y un hombre priista convencidos de su partido y listos para trabajar por su país. Luego de que el pleno del Consejo Político Estatal diera su aprobación para que, en su carácter de presidente del CDE realice los registros de los Convenios de Coalición Parcial para la elección de diputados locales y miembros de los Ayuntamientos del Estado de México; de las dos Plataformas Electorales de carácter legislativo, una en coalición y otra en lo individual, 93 municipios en coalición y 32 en lo individual; así como el registro de 42 fórmulas de candidatos a diputados locales por el principio de mayoría relativa en coalición y tres en lo individual, así como 93 planillas en coalición y 32 en lo individual, Iriarte Mercado señaló que hoy el PRI tiene elementos para que su triunfo en el Estado de México se refrende y extienda por y para los mexiquenses.

En el marco de este Sesión Ordinaria, en donde se rindió el Informe de Actividades 2014 y se aprobó el Plan de Trabajo 2015 del partido, el máximo órgano deliberativo del Revolucionario Institucional en la entidad aprobó la implementación de la Fase Previa y sus mecanismos, para los procesos internos de selección y postulación de candidatos a diputados locales y a miembros de los Ayuntamientos, así como los Convenios de coalición parcial para la elección de 42 fórmulas de candidatos a diputados locales por el principio de mayoría relativa que integrarán con el Verde Ecologista de México, y de los integrantes de 93 planillas a miembros de los ayuntamientos, que serán postulados mediante coalición parcial con los partidos políticos nacionales Nueva Alianza y Verde Ecologista de México, así como de las tres fórmulas de candidatos a diputados locales y 32 planillas a miembros de los Ayuntamientos que serán postuladas en lo individual.

23 distritos serán elegidos por la modalidad de Convención de Delegados; 111 de Toluca, 111 de Temoaya; IV de Lerma; V de Tenango del Valle; VI de Tianguistenco; VII de Tenancingo; VIII Sultepec; IX Tejupilco; X Valle de Bravo; XI Santo Tomás; XII de El Oro; XIII Atlacomulco; XIV Jilotepec; XV Ixtlahuaca; XX Zumpango; XXVIII de Amecameca; XXXIV Ixtapan de la Sal; XXXV de Metepec; XXXVI Villa del Carbón; XXXIX Otumba; XLIV Nicolás Romero y XLV de Zinacantan; el resto de los distritos corresponden a la modalidad de Comisión para la Postulación de Candidatos.

Finalmente, en esta Sesión Ordinaria, el pleno de este órgano colegiado, aprobó los topes de gastos de precampaña de los Procesos internos para seleccionar y postular fórmulas de candidatos a diputados locales así como de los candidatos a miembros de los Ayuntamientos y se tomó protesta a los integrantes de la Comisión Estatal para la Postulación de Candidatos a Diputados Locales por el Principio de Mayoría Relativa para el Periodo Constitucional 2015-2018.

Para evitar que los hechos, elementos municipales agredieran al camarógrafo de Grupo Imagen Multimedia, a quien además lo despojaron de parte de su equipo.

Versiones de los vecinos indican que la unidad de tránsito era conducida a exceso de velocidad por lo que no alcanzaron a frenar arrollando al joven identificado como Roberto Carlos Cuadros García de 31 años, quien se encuentra en la clínica 25 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Esto provocó la indignación de los vecinos quienes quemaron una patrulla. Cuando el camarógrafo de Grupo Imagen Multimedia, Gerardo Ayala, realizaba su función, la Policía municipal de Chimalhuacán trató de impedirlo quitándole la cámara y golpeándolo, fue necesario el apoyo de elementos de la Policía estatal quienes lograron rescatar parte de la cámara.

Las autoridades municipales se comprometieron a investigar el caso de la agresión de la que fue objeto el trabajador de Grupo Imagen Multimedia. Según las autoridades municipales en un comunicado señalan que los oficiales realizaban una persecución cuando el motociclista se atravesó. En tanto informó que los dos oficiales implicados en el accidente fueron puestos a disposición de las autoridades ministeriales.

Policía de Chimalhuacán agrede a camarógrafo de Grupo Imagen Multimedia

Los elementos de seguridad del municipio pretendían impedir que el camarógrafo no los grabara después de que atropellaran a un repartidor

Maria de los Ángeles

Chimalhuacán, Méx. - Habitantes del barrio de Saraperos quemaron una patrulla de la dirección de Seguridad Pública, luego de que dos policías atropellaran a un repartidor.

Para evitar que los hechos, elementos municipales agredieran al camarógrafo de Grupo Imagen Multimedia, a quien además lo despojaron de parte de su equipo.

Versiones de los vecinos indican que la unidad de tránsito era conducida a exceso de velocidad por lo que no alcanzaron a frenar arrollando al joven identificado como Roberto Carlos Cuadros García de 31 años, quien se encuentra en la clínica 25 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Esto provocó la indignación de los vecinos quienes quemaron una patrulla. Cuando el camarógrafo de Grupo Imagen Multimedia, Gerardo Ayala, realizaba su función, la Policía municipal de Chimalhuacán trató de impedirlo quitándole la cámara y golpeándolo, fue necesario el apoyo de elementos de la Policía estatal quienes lograron rescatar parte de la cámara.

Las autoridades municipales se comprometieron a investigar el caso de la agresión de la que fue objeto el trabajador de Grupo Imagen Multimedia. Según las autoridades municipales en un comunicado señalan que los oficiales realizaban una persecución cuando el motociclista se atravesó. En tanto informó que los dos oficiales implicados en el accidente fueron puestos a disposición de las autoridades ministeriales.



Pulso Metropolitano DIRECTORIO

Presidente y Director General Rubén Arellano Vargas
Director Administrativo Rubén Arellano Cornejo
Directora Editorial Rubén Peña Baca
Directora Relaciones Públicas y Espectáculos Tania Mireya Arellano Cornejo
Director Administrativo Adjunto Dr. Mario Ismael Gutiérrez Martínez
Coordinador General Ismael Euroza Calzada
Coordinador Responsable En Puebla Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Norte Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos: Roberto Sánchez Ríos, Fernando Rodríguez González, Rodrigo Téllez Mendoza, Víctor Hernández Susana, Jorge Manuel Téllez Jiménez, Gregorio Téllez Jiménez, Jaime Miranda Espinoza, Ismael Euroza Aguilón, Héctor Herrera Gutiérrez, Alberto Téllez Mendoza, Carlos David Gutiérrez, Joaquín Roberto Pen Guerrero, Edgar Aarón Pen Ponce, Alberto Díaz Guerrero, Arturo Resendiz Nolaco, Carlos Garduño Covarrubias, Miguel Ángel Negrete Monroy, Antonio Gómez Hernández, Simón Rigoberto Sosa Girón, Anahí Marisol Ugalde Peláez

Depto. Jurídico Lic. Eduardo De Luna Rosales, Diseño Grafico Carlos Hernández, Fotomecánica Nueva Imagen 55 4472 9096 / 55 3823 2536

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-060917331500-101 Registro de Licitudo y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales Calle Ceilito Linao #1-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57000. Tels. 5112 2876 - 5743-0644. Nex. 4597 2256. Cel. 55 2382 8004. Oficinas en Puebla Villas de Adifixo N° 14-B Fraccionamientos Villas de Adifixo, Puebla, Pue. CP 72197. Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

Pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

"Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ..."

y por lo mismos motivos

Baumanómetro de la política



Por El Tal Iván



DENUNCIA CIUDADANA

¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL 5112 2876 / 4597 2256. CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL: pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

POLICÍA DE NEZAHUALCÓYOTL DETIENE A BANDA DEDICADA AL ROBO DE LOCALES COMERCIALES



Nezahualcóyotl, Méx. - Elementos del Grupo Especial Coyotes detuvieron a tres sujetos pertenecientes a una banda dedicada al robo de locales comerciales, lo anterior, después de acudir

en apoyo de vecinos de la colonia Maravillas que informaron sobre actividad sospechosa en un salón de fiestas. Indicó que los oficiales acudieron al lugar después de recibir el llamado de auxilio de los vecinos, los cuales mencionaron que las personas armadas se encontraban en el local, aparentemente con el objetivo de saquear el inmueble. Jorge Amador Amador, Director de la Policía Municipal, señaló que una mujer y dos hombres salieron corriendo del salón de fiestas a la llegada de los uniformados; seguidamente abordaron una carreta donde llevaban varios aparatos electrónicos, por lo cual se inició una breve persecución que resultó en la captura

de Lenni Daniel Loyola Campos de 32 años de edad; José Antonio González Samaniego de 24 años de edad y una mujer de 17 años de edad. Añadió que, al regresar al salón de fiestas, los elementos de seguridad dieron apoyo al dueño del local y sus trabajadores, quienes se hallaban amordazados y amarrados de pies y manos. El jefe de Seguridad Pública puntualizó que, ante los hechos y a petición de la parte afectada, los detenidos y su unidad móvil fueron remitidos a la Agencia del Ministerio Público de Neza-Palacio donde se generó la carpeta de investigación correspondiente por



delito de robo a local comercial con violencia. Concluyó que la seguridad se refuerza periódicamente en todos los rubros para que los ciudadanos puedan ejercer sus actividades comerciales con la confianza del municipio.

ASEGURAN A TRES DELINCUENTES DEL TRANSPORTE PÚBLICO EN REYES LA PAZ



Los Reyes la Paz, Méx.- Tres sujetos fueron detenidos por elementos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGGCRVYT), de la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana (CESC), luego de que varios pasajeros los señalaran como responsables de despojarlos de sus pertenencias en un camión de servicio público. Elementos de la Policía Estatal que

realizaban el operativo para la Prevención de Robo al Transporte de Carga y Pasaje, sobre la carretera México-Teocco, a la altura de la colonia Arenal, vieron a tres sujetos que descendieron apresuradamente de un camión del transporte público, y de inmediato los pasajeros de la unidad solicitaron la intervención policia para detenerlos. Metros más adelante se le dio alcance a Jesús Giovanni "N", Ángel Francisco "N" y Marco Jesús "N", de 21, 20 y 18 años de edad, respectivamente, quienes fueron reconocidos plenamente por los usuarios de

ASEGURAN BANDA DE SECUESTRADORES QUE OPERABA EN EDO. MÉX. Y DISTRITO FEDERAL

La Procuraduría General de la República desarticuló una banda de secuestradores que operaba en el Estado de México y Distrito Federal y que se caracterizaba por mimetizarse en el círculo social de sus víctimas, de quienes obtenían información a través de las redes sociales.



Tomas Zerón de Lucio, director de la Agencia de Investigación Criminal de la PGR, aseguró que estos sujetos están relacionados por ahora con el plagio de dos personas, un integrante de la comunidad judía y un empresario, hechos ocurridos en octubre de 2014 y febrero de 2015, respectivamente. El funcionario detalló que los detenidos dijeron llamarse Sergio Sánchez Pacheco, el líder de la banda, Alexis Alvarado Aranda, Carol Azucena Saucedo Sánchez, Daniela Coronel Aranda, Claudio Germán González González, este último identificado por las víctimas como una de las personas que los golpeaba y martirizaba física y psicológicamente. Explicó que el líder de la banda fue detenido en la colonia Buenos Aires, en la delegación Cuauhtémoc del Distrito Federal y al momento de su aprehensión se le encontró droga y un teléfono celular que al ser analizado se descubrió que era el que se utilizó para negociar los secuestros. Zerón de Lucio explicó que el papel del resto de los integrantes de la banda era participar en la logística y "levantones" de las víctimas, así como realizar los cobros, cuidar y alimentar a los plagiados. Detalló que el secuestro ocurrido en

octubre de 2014 fue contra una mujer, integrante de la comunidad judía, quien fue liberada tras el pago de un rescate inferior al que exigían los delincuentes. En febrero de 2015 fue secuestrado un empresario a quien se rescató con base en trabajo de inteligencia en una casa de seguridad ubicada en la Colonia Molino de Rosas, delegación Álvaro Obregón, lugar donde fue detenido Alexis, Daniela, Carol Azucena y Claudio Germán, éstos dos últimos dueños de la propiedad. A estas personas se les encontró armas, droga, un vehículo y documentación aparentemente de otras víctimas de secuestro y/o robo, por lo que ya se investiga más casos de secuestro con los que se les podría vincular. Es importante destacar que el grupo criminal dirige sus acciones principalmente en contra de empresarios de quienes hacían estudio previo al conocer la rutina, forma de vida y poder económico. El modus operandi consistía en mimetizarse con grupos sociales cercanos a las víctimas y utilizar, entre otras herramientas, las redes sociales para obtener información de las personas relacionadas con las víctimas y lugares frecuentados.